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ACTA SESIÓN ORDINARIA CACONAVI-035-2023. Acta número cero treinta y 

cinco correspondiente a la Sesión Ordinaria celebrada en el Consejo Nacional de 

Vialidad el cinco de junio del dos mil veintitrés a las diecisiete horas con treinta y 

seis minutos, con la asistencia de los siguientes Miembros: El señor Presidente Luis 

Amador Jiménez, Ministro de Obras Públicas y Transportes; Pablo Zeledón 

Quesada, representante del Ministerio de Obras Públicas y Transportes; Braulio 

Venegas Dijeres y Federico Baltodano Aragón, representantes de la Unión 

Costarricense de Cámaras y Asociaciones del Sector Empresarial Privado; Leandra 

Quesada Alpízar, representante de la Asociación de Carreteras y Caminos; Roy 

Delgado Alpízar, representante de la Unión de Gobiernos Locales; Mauricio Batalla 

Otárola, Director Ejecutivo a.i. Ausente con justificación: Ángela Mata Montero, 

Vicepresidenta y representante del Ministerio de Obras Públicas y Transportes. 

Asisten todos de manera presencial en la Sala de Sesiones del Consejo de 

Administración. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Luis Amador Jiménez: Al ser las 5:36 del 5 de junio, con la asistencia 

de todos los Miembros de este Consejo se da por iniciada la Sesión Ordinaria 35-

2023 con la excepción de la señora Viceministra, Ángela Mata Montero. Asiste, 

además, el señor Mauricio Batalla Otárola, director ejecutivo a.i. ------------------------ 

CAPÍTULO l. REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. -------------------- 

ARTÍCULO 1. Lectura y aprobación del orden del día de la Sesión 35-2023. ---- 

Presidente Luis Amador Jiménez: Iniciamos con Capítulo 1. Revisión y 

aprobación del orden del día. Artículo 1. Lectura y aprobación del orden del día de 

la Sesión 35-2023. La dirección ejecutiva circuló el día de hoy el oficio DIE-08-2023-

0570 de fecha 01 de junio de 2023 que corresponde al Artículo 4 2 de la agenda de 

hoy. ¿Están de acuerdo en incluir este oficio en la agenda? ¿Alguna otra 

observación? ¿Votamos la aprobación del orden del día con esta modificación? En 

firme. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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ACUERDO 1. Se aprueba con modificación el orden del día de la sesión 35-2023 

propuesta para el día de hoy. ACUERDO FIRME -------------------------------------------- 

CAPÍTULO ll. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA. ------------------------------------- 

ARTÍCULO 2. Lectura, comentario y aprobación del Acta 34-2023 de fecha 01 

de junio de 2023. ------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Luis Amador Jiménez: Capítulo 2. Lectura y aprobación del acta. 

Artículo 2. Lectura, comentario y aprobación del Acta 34-2023 de fecha 01 de junio 

de 2023. ¿Observaciones al borrador de acta previamente circulado? Don Roy. ---- 

Director Roy Delgado Alpízar: Me abstengo por no haber estado presente en la 

Sesión 34. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Luis Amador Jiménez: ¿Alguien más? Muy bien entonces votamos el 

acta sin observaciones en firme. Gracias -----------------------------------------------------  

ACUERDO 2. Se aprueba sin observaciones el Acta 34-2023 de fecha 01 de junio 

de 2023. ACUERDO FIRME ------------------------------------------------------------------------ 

CAPÍTULO Ill. ASUNTOS DE LOS SEÑORES (AS) DIRECTORES (AS). ------------ 

Presidente Luis Amador Jiménez:  Asuntos de los señores directores. Don Roy – 

Director Roy Delgado Alpízar: Con el propósito de agilizar la ejecución de los 

mantenimientos viales de contrataciones a nivel país de las carreteras nacionales,  

sugiero que se plantee la suscripción de convenios con las municipalidades que 

tengan la capacidad de poder colocar mezcla con maquinaria y que puedan aportar 

Perfilado o AC-30 o emulsión asfáltica. --------------------------------------------------------- 

Presidente Luis Amador Jiménez:  De acuerdo, entonces, tal vez don Roy usted 

nos ayuda ahí un poco en la coordinación, a través de la Unión Nacional de 

Gobiernos Locales y las otras Asociaciones que hay de Alcaldes, etcétera. Hay que 

valorar quienes tienen capacidad de colocación y tal vez con ellos iniciamos las 

conversaciones. Y hay que asegurarse que sean específicos para las rutas dadas, 

que coordinen directamente con la Dirección Jurídica del Ministerio de Obras 

Públicas y Transportes, para que todos los elementos que requiera el convenio 
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estén ahí explícitamente indicados. Hay que recordar, posiblemente que tienen que 

tener contrapartida de ambas partes, entonces tal vez, no se don Pablo si usted nos 

ayuda para coordinar con Jurídicos. -------------------------------------------------------------- 

Director Pablo Zeledón Quesada: Si don Luis, yo mañana me reúno con la 

Directora Jurídica del MOPT para afinar estos detalles. ------------------------------------ 

Presidente Luis Amador Jiménez:  Muy bien, entonces, ante lo solicitado por don 

Roy ¿no ocupamos acuerdo, o sí? Yo creo que no se ocupa acuerdo, entonces 

procedemos a hacer las coordinaciones del caso. ------------------------------------------- 

Seguimos en Asuntos de Directores. ------------------------------------------------------------- 

CAPÍTULO IV. ASUNTOS DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA. ---------------------------- 

ARTÍCULO 4.1. Informe sobre los resultados de la Ejecución y Evaluación 

Presupuestaria del I Trimestre 2023, del Fideicomiso Corredor Vial San José- 

San Ramón y sus Radiales 2016. --------------------------------------------------------------- 

Presidente Luis Amador Jiménez: Bien pasamos asuntos de la Dirección 

Ejecutiva. Artículo 4 1. Informe sobre los resultados de la Ejecución y Evaluación 

Presupuestaria del I Trimestre 2023, del Fideicomiso Corredor Vial San José- San 

Ramón y sus Radiales. Oficio DIE-08-2023-0533 de fecha 25 de mayo 2023, 

recibida en la misma fecha, suscrito por el señor Mauricio Batalla Otárola, Director 

Ejecutivo a.i. Ya se hizo la presentación del informe de previo a la sesión y se 

evacuaron las dudas del informe ¿Algún comentario? ¿Entonces estamos de 

acuerdo con la recomendación de la dirección ejecutiva para dar por recibido el 

informe? Votamos en firme. Gracias ------------------------------------------------------------- 

ACUERDO 3: Dar por conocido el Informe de la Ejecución y Evaluación 

Presupuestaría del I trimestre 2023 del Fideicomiso Corredor Vial San José-San 

Ramón y sus Radiales 2016. ACUERDO FIRME --------------------------------------------- 
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ARTÍCULO 4.2 Informe de avance de los proyectos Circunvalación Norte y 

Puente sobre el río Virilla, en atención al acuerdo 3 de la Sesión Ordinaria 27-

2023. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

Presidente Luis Amador Jiménez: Artículo 4 2. Informe de avance de los 

proyectos Circunvalación Norte y Puente sobre el río Virilla, en atención al acuerdo 

3 de la Sesión Ordinaria 27-2023. Oficio DIE-08-2023-0570 de fecha 01 de junio de 

2023, recibido el día de hoy, suscrito por el señor Mauricio Batalla Otárola, Director 

Ejecutivo a.i. ¿Consultas o comentarios a la información recibida? Tomamos nota 

del informe entonces. --------------------------------------------------------------------------------- 

ARTÍCULO 4.3. Atención a los acuerdos 22 y 23 de la Sesión 25-2023 del 27 de 

abril del 2023. (ACA 01-2023-0201 y ACA 01-2023-0202). ------------------------------- 

Presidente Luis Amador Jiménez: Artículo 4 3. Atención de los acuerdos 22 y 23 

de la Sesión 25-2023 del 27 de abril del 2023. (ACA 01-2023-0201 y ACA 01-2023-

0202). Oficio DIE-02-2023-0562 de fecha 02 de junio 2023, recibido en la misma 

fecha, suscrito por la señora Sylvia Andrea Soto Rojas, asesora del Director 

Ejecutivo. ¿Consultas? ¿Están de acuerdo en dar por atendidos los acuerdos 

indicados? Votamos en firme. Gracias --------------------------------------------------------- 

ACUERDO 4: Dar por atendido el acuerdo 22 consignado en el Acta No. 25-2023 

de la sesión ordinaria del 27 de abril de 2023, comunicado con oficio ACA 01-2023-

0201 del 28 de abril de 2023. ACUERDO FIRME -------------------------------------------- 

ACUERDO 5: Dar por atendido el acuerdo 22 consignado en el Acta No. 25-2023 

de la sesión ordinaria del 27 de abril de 2023, comunicado con oficio ACA 01-2023-

0202 del 28 de abril de 2023. ACUERDO FIRME -------------------------------------------- 

CAPÍTULO V. ASUNTOS DE LA AUDITORÍA INTERNA.  -------------------------------- 

ARTÍCULO 5.1. Informe de avance en atención al acuerdo 3 de la Sesión 31-

2023 (ACA-01-2023-0240) sobre la investigación llevada a cabo con ocasión 

de la denuncia interpuesta con oficio D-CONAVI-2023-002 y trasladada 

mediante el acuerdo 15 de la Sesión 21-2023 (ACA-01-2023-0167). ---------------- 
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Presidente Luis Amador Jiménez: Capítulo 5. Asuntos de la Auditoría Interna. 

Artículo 5 1. Informe de avance en atención al acuerdo 3 de la Sesión 31-2023 (ACA-

01-2023-0240) sobre la investigación llevada a cabo con ocasión de la denuncia 

interpuesta con oficio D-CONAVI-2023-002 y trasladada mediante el acuerdo 15 de 

la Sesión 21-2023 (ACA-01-2023-0167). Oficio AUOF-17-2023-0169 de fecha 29 de 

mayo 2023, recibido en la misma fecha, suscrito por el señor Reinaldo Vargas Soto, 

Auditor Interno. ¿Comentarios? Don Pablo ----------------------------------------------------- 

Director Pablo Zeledón Quesada: Gracias don Luis, sí sobre el particular yo 

propongo un acuerdo en 2 vertientes, la primera sería remitir al denunciante el oficio 

AUOF-17-2023-0169 de fecha 29 de mayo de 2023 de la Auditoría Interna para su 

información y como segundo punto trasladar a la Gerencia de Gestión de Asuntos 

Jurídicos la denuncia planteada con el oficio No. D-CONAVI-2023-002 para que 

emita su criterio en relación a la pretensión planteada por el denunciante de anular 

la contratación sobre la cual acusa presuntas irregularidades.---------------------------- 

Presidente Luis Amador Jiménez: ¿Algún otro comentario? Y si no estaríamos 

votamos de acuerdo a la recomendación hecha por don Pablo. Votamos en firme.  

ACUERDO 6: Con ocasión del oficio AUOF-17-2023-0169 de fecha 29 de mayo de 

2023 de la Auditoría Interna: 1. Remitir al denunciante el oficio AUOF-17-2023-0169 

de fecha 29 de mayo de 2023 de la Auditoría Interna para su información. ----------- 

2. Trasladar a la Gerencia de Gestión de Asuntos Jurídicos la denuncia planteada 

con oficio No. D-CONAVI-2023-002 para que emita su criterio en relación a la 

pretensión planteada por el denunciante de anular la contratación sobre la cual 

acusa presuntas irregularidades. ACUERDO FIRME ---------------------------------------- 

CAPÍTULO VI. CORRESPONDENCIA. --------------------------------------------------------

ARTÍCULO 6.1. Atención de la Dirección Jurídica del MOPT al traslado de 

correspondencia No. DM-TC-2023-1321 del Despacho del Ministro relacionado 

a una denuncia. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Luis Amador Jiménez: Capítulo 6. Correspondencia. Artículo 6 1. 
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Atención de la Dirección Jurídica del MOPT al traslado de correspondencia No. DM-

TC-2023-1321 del Despacho del Ministro relacionado a una denuncia. Oficio DM-

2023-1838 de fecha 30 de mayo 2023, recibido el 01 de junio 2023, suscrito por el 

señor Pablo Zeledón Quesada, Director de Despacho. ¿Comentarios? Si no 

entonces tomamos nota. Sin más asuntos que tratar al ser las 5:43 se levanta la 

sesión. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sin más asuntos que tratar, al ser las diecisiete horas con cuarenta y tres minutos, 

el señor Presidente Luis Amador Jiménez, levanta la sesión. ----------------------------- 


